



Lámpsakos

E-ISSN: 2145-4086

lampsakos@amigo.edu.co

Fundación Universitaria Luis Amigó

Colombia

Zorrilla-Gascón, Miguel Ángel

Carta Editorial: Un Nuevo Tiempo para Crecer y Desarrollarse

Lámpsakos, núm. 14, julio-diciembre, 2015, p. 14

Fundación Universitaria Luis Amigó

Medellín, Colombia

Disponible en: <http://www.redalyc.org/articulo.oa?id=613965326002>

- ▶ Cómo citar el artículo
- ▶ Número completo
- ▶ Más información del artículo
- ▶ Página de la revista en redalyc.org

Carta Editorial: Un Nuevo Tiempo para Crecer y Desarrollarse

Editorial Text: New Times for Growth and Development

Miguel Ángel Zorrilla-Gascón, Ing.

Urban Green Projects S.L

Valencia, España

miguelangelzorrillagasco@gmail.com

(Recibido el 20-05-2015. Aprobado el 20-06-2015)

Citación de artículo, estilo IEEE:

M.A. Zorrilla-Gascón, "Carta Editorial: Un Nuevo Tiempo para Crecer y Desarrollarse", Lámpsakos, N° 14, pp.14-14, 2015

Los acontecimientos ocurridos después del verano de 2.008 en EEUU, el denominado primer crack bur-sátil del siglo XXI, trajo tras de sí un cambio económico en todo el mundo. Países que hasta entonces lideraban la economía mundial, pasaron de crecer a tener que reforzar sus cimientos para no caer, y viceversa, países con un crecimiento hasta entonces moderado, se vieron reforzados por ser fuente de las nuevas inversiones mundiales. Esto último vino a tener mayor fuerza en aquellos países cuyo mapa político gozaba de una tranquilidad para que las inversiones extranjeras pudieran tener la suficiente confianza para llevarlas a cabo.

Entre esos países se encontraba Colombia. Tras muchos años en la sombra, Colombia se destapó como un país atractivo para invertir y sobre todo con una voluntad propia de crecer y desarrollarse.

Hemos sido muchas las personas que ya hemos visitado ese hermoso país. También hemos sido muchos técnicos e ingenieros los que hemos tenido la oportunidad de poder intercambiar conocimientos y experiencias con nuestros colegas colombianos.

Este intercambio llevado en la mayoría de las ocasiones desde el concepto negociador "Win to Win" (Ganar-Ganar), ha proporcionado que ambas partes hayan desarrollado positivamente sus conocimientos y por ende, su potencial. Un ejemplo muy cercano lo tenemos en el metro de Medellín, en la que téc-

nicos colombianos, españoles y alemanes, tuvieron la oportunidad de intercambiar sus conocimientos y ponerlos en común para llevar a buen fin una infraestructura modelo en el mundo. No sólo por la infraestructura en sí, sino también por la magnífica gestión social que se promueve en la misma, y que ha sido exportada a otros países.

Esta tendencia no es únicamente pasajera, es una tendencia actual y que va a tener su continuidad en los próximos años. La nueva economía sólo conoce la palabra "apertura" y ello significa oportunidades para todas las partes: para inversionistas, para consumidores, para profesionales de distintos sectores y por supuesto, para ingenieros como en nuestro caso.

Experiencia en infraestructuras, medios auxiliares ultra modernos, ingenierías de última generación en versión eficiencia energética, domótica, mezcladas con una experiencia intrínseca de una orografía muy peculiar del país, con un gran historial en el ámbito de la extracción de recursos naturales, y un largo etcétera, son algunas las posibilidades de este intercambio.

Y todo esto, sólo se puede llevar a cabo desde una apertura de miras, desde un espíritu de voluntad de crecer, desarrollarse y desde el concepto de que "yo gano y tú ganas". Sigamos creciendo todos y aprendiendo unos de otros para ser cada vez mejores.